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Vereadores vão ao DNIT discutir situação da rodovia
Assunto: 
ANEL RODOVIÁRIO

Parlamentares de duas comissões permanentes da Câmara Municipal vão fazer uma visita técnica, nesta quarta-
feira (27), à sede do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes (DNIT). O objetivo é discutir as 
intervenções necessárias à revitalização do Anel, a falta de segurança na travessia de pedestres e as 
desapropriações de imóveis do entorno da rodovia. Lideranças comunitárias, Prefeitura, BHTrans e DER-MG 
foram convidados para o debate. 

A visita ao órgão, solicitada pela vereadora Neusinha Santos (PT), foi marcada depois que seus representantes não 

compareceram a uma audiência pública na Câmara Municipal, no dia 5 de abril. As comissões de Desenvolvimento 

Econômico, Transporte e Sistema Viário, e de Direitos Humanos e Defesa do Consumidor vão cobrar informações do 

DNIT e discutir as adequações para o acesso de veículos e pedestres ao Bairro das Indústrias.
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